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岡崎　晋

（総括質問方式）

１　環境の杜ふれあい公園について問う
　 　今年2月にイオン環境財団の提供で、桜の植樹祭が賑やかに開催されたことは
   大変良かった。公園はきれいに整備され、住民の皆さんに憩いの場を提供できて
   おり喜ばしいことだ。
　　 そこで、改めてこの公園の運営管理等について問う。

（1）	イオン環境財団から提供されたのは、桜の苗木やその植樹に関わる費用だけ
　　だったのか。
（2）	起伏の多い斜面の芝刈りを始め、維持管理は容易でないはずだが、公園の管
　　理作業に当たっているのは当組合の職員か、それとも委託か。
（3）	新しく設置された遊具周辺の芝養生の為、立入り禁止のロープが張られてい
　　るが、もう供用できるのではないか。
（4）	水や小生物に触れることができるビオトープ造設の計画もあったが、その完
　　成はいつ頃か。
（5）	遊具やトイレ等を含む公園の維持管理に要する費用は年間でおよそ幾らか。
（6）	この公園用地の面積は全体でどれほどか。そして、これまで取得できなかっ
　　た所は今後どうするか。
（7）	この公園事業計画が完了するのはいつか。
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